



Stadt T E T T N A N G

Technischer Ausschuss
- öffentlich am 06.07.2022

Sitzungsvorlage 100/2022
Klima- und Energiemanagement
Beranek, Reiner

Wärmeverbund Manzenberg - Mobile Heizzentrale Stadthalle

Beschlussvorschlag

Den überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 23.657,80 € wird zugestimmt.

Anlagen:

Finanzierung

Finanzielle Auswirkungen:	<input checked="" type="checkbox"/> Ja	<input type="checkbox"/> Nein
---------------------------	--	-------------------------------

Ausgaben:	
Vorhandener Planansatz:	68.162,80 EUR
Produkt, Sachkonto, Auftrag; ggfs. mehrere	Betrag eingeben EUR
Benötigte Mittel insgesamt:	91.820,60 EUR
Benötigte Mittel über dem Planansatz (Über-/außerplanmäßige Ausgaben):	23.657,80 EUR
Folgekosten: - laufende Sachkosten - Personalkosten	Betrag eingeben EUR Betrag eingeben EUR
Einnahmen:	
Vorhandener Planansatz:	Betrag eingeben EUR
Produkt, Sachkonto, Auftrag; ggfs. mehrere	Betrag eingeben EUR
Tatsächliche Einnahmen:	Betrag eingeben EUR

Genehmigung der überplanmäßigen/ außerplanmäßigen Ausgaben:	
Mehrausgaben gegenüber Planansatz:	Betrag eingeben EUR
Die Voraussetzungen für über-/außerplanmäßige Ausgaben gemäß § 84 GemO liegen vor: <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein Diese können abgedeckt werden durch: Verbuchungsort eingeben Zuständigkeit (Wertgrenze) laut Hauptsatzung liegt beim <input checked="" type="checkbox"/> VA/TA (10.000 EUR bis 50.000 EUR) <input type="checkbox"/> GR (über 50.000 EUR)	

Ergänzende Erläuterungen:
Aufteilung der Kosten unter den Gebäuden vom Campus Manzenberg gemäß Schlüssel

1. Sachverhalt

Um die Heizungsversorgung am Schulcampus Manzenberg sicherzustellen, wurde im TA am 27.10.2021 mit einer Eilentscheidung gemäß § 43 (4) Gemeindeordnung die Ausführung der Anschlussarbeiten für eine mobile Heizung im Container als Übergangslösung beauftragt.

Die voraussichtlichen Kosten dafür wurden mit einer Kostenschätzung auf 68.162,80 EUR angesetzt.

2. Was ist bisher passiert?

Trotz der schwierigen Bedingungen am Markt hat die beauftragte Firma diesen Auftrag sehr gewissenhaft und zuverlässig ausgeführt. Was auch bedeutet hat, andere Aufträge zu verschieben.

Aufgrund der Veränderungen am Markt kam es bei der Lieferung der vorgesehenen Heizung im Container zu Verzögerungen. Daher wurde als weitere Übergangslösung bis zur Lieferung der Heizung im Container eine mobile Heizung im Anhänger angemietet.

Aufgrund des Lieferverzugs wurden daher 2 verschiedene Systeme notwendig, was letztlich zu einer Kostensteigerung geführt hat.

Diese ist insbesondere durch folgende Punkte begründet:

- zwei Heizsysteme statt einem Heizsystem
- erhöhte Sicherheitsanforderungen für den Gasanschluss
- Anpassungen an die bestehende Anlage
- dazugehörige Änderungen von Heizung Anhänger auf Heizung Container.

Alle Leistungen sind durch Rapporte nachgewiesen.